

Protokolleintrag vom 30.06.2004

2004/343

Interpellation von Markus Schwyn (SVP) und Monika Erfigen (SVP) vom 30.6.2004: Verein „Africa Freedom“, finanzielle Unterstützung

Von Markus Schwyn (SVP) und Monika Erfigen (SVP) ist am 30.6.2004 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Gemäss der Interpellationsantwort 2003/502 hat der Stadtrat in den Jahren 2000–2002 den Verein Africa Freedom finanziell unterstützt.

In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welchen Vereinszweck hat der Verein Africa Freedom?
2. Warum hat der Stadtrat zweimal einen sogenannten „Einmalbeitrag für ehrenamtliches Engagement“ gesprochen?
3. Warum unterstützt der Stadtrat generell ehrenamtliche Tätigkeiten finanziell, impliziert doch das Wort „ehrenamtlich“ eine unentgeltliche Tätigkeit?
4. Hat der Stadtrat bei anderen Vereinen die ehrenamtliche Tätigkeit finanziell unterstützt? Wenn Ja: Bei welchen Vereinen, wann und wie?
5. Warum hat der Stadtrat das Festival „Integration“ finanziell unterstützt?
6. Welche Unterlagen (Budget, Organigramm, Sponsorenlisten, Bewilligung, etc.) musste der Verein Africa Freedom vor dem Festival „Integration“ dem Stadtrat vorlegen, damit dieser die Defizitgarantie gesprochen hat?
7. Wie hoch waren die jeweiligen Defizitgarantien und wurden diese jeweils voll ausgenutzt?
8. Hat der Stadtrat bei anderen Veranstaltungen weitere Defizitgarantien ausgesprochen? (Die Interpellanten bitten um eine Detaillierung nach Verein, Veranstaltung, Höhe der Garantie, Höhe des Bezugs über die letzten 5 Jahre).